

「生徒も自然もすくすくと」

生徒の皆さん、保護者の皆様、そして地域の皆様、2月も残すところわずかとなりました。昨日から、学年末考査が始まっています。今回も、前回以降の生徒の皆さんの取組や校内の様子、今後の予定などについてお伝えします。

【協力し合う素晴らしさ】

前回ご紹介した中庭の緑化に向けた第一歩。お休みの中ご参加いただいたPTA役員の方々、生徒と教職員の皆さんに、心よりお礼申し上げます。専門家によるご指導を受け、苗木を植え芝生を敷きつめる作業もスムーズに完了。やはり人の力って頼もしい！痛感しました。花々が咲き、芝生が緑に映えるのは、少し



先のことですが、その時を心待ちにしながら南高校の皆さんで大切にしていきたいと思います。校内の自然環境を守ることも、貴重な学びの一つです。

【本の魅力を熱く語ろう】

これも前回ご紹介した1年生のビブリオバトル。今回はクラス代表による発表です。紹介したい本の内容に加え、感じたことを自分の言葉で…時に語りかけ、時に主張し…高校時代の私より立派だなあと感心しました。加えて大切なのは、この取組が数時間の集大成であること、発表者を支える進行や計時、質問への対応や挨拶、そして聞き手といった全員が役割を果たしていることです。本の内容とともに友達を知り自らを振り返る、そんな機会かもしれませんね！



【新たな出会いの始まり】

16日（水）に特色選抜が実施され、合格発表も終わりました。新年度の新たな出会いに向け準備を進めています。一方で、3年生の旅立ちの日も間近です。職員が植えてくれた花々も、3月1日（火）の卒業式に備えています。措置期間中のためご家族1名のご参加、換気に応じた服装での調節等ご協力をお願いいたします。11日（金）は複数志願選抜が行われ、前日10日から休業です。23日（水）が3学期終業式です。（校長 黒河内 雅典）

